

Le Marché public de Saint-Constant de retour dès le 23 juin

Saint-Constant, le 6 juin 2018 – Le Marché public de Saint-Constant entamera sa troisième saison le 23 juin prochain au Quartier de la Gare (121, rue Saint-Pierre). Tous les samedis, de 9 h à 13 h, producteurs et commerçants agroalimentaires seront sur place pour vous faire découvrir leurs produits.

Pains, viennoiseries, tartes, gâteaux, pâtés, produits maraîchers, fromages, viandes, olives, huile d'olive, cidre, vin, café ; chaque semaine une dizaine de kiosques vous permettront de faire le plein de produits frais jusqu'au 8 septembre.

« Le Marché public de Saint-Constant est une initiative concrète en lien avec notre Politique des saines habitudes de vie. D'une part, il permet de favoriser la consommation de produits frais, tout en encourageant les producteurs locaux et régionaux », précise Jean-Claude Boyer, maire de Saint-Constant.

Le 23 juin dès 9 h, afin de souligner le lancement de la saison 2018, les conseillers municipaux distribueront gratuitement des clématites, fleur emblématique de Saint-Constant, et des plants d'asclépiades, plante dont se nourrissent les monarches, jusqu'à épuisement des plants, premier arrivé, premier servi. Animations et maquillage pour les enfants sont aussi au programme. **Veillez noter que vous devrez fournir obligatoirement votre carte citoyenne pour récupérer votre plant (un par adresse).** Une belle occasion de fleurir la ville.

D'ici là, passez à la bibliothèque ou au centre municipal afin de vous procurer votre carte citoyenne gratuitement. C'est donc un rendez-vous gourmand tous les samedis de la belle saison au Quartier de la Gare !

